

Pressemitteilung

1. April 2014

„Ein guter Tag für die CDU“

CDU-Kreisverband freut sich über Spitzenkandidatur-Bewerbung von Guido Wolf

Die CDU im Kreis Tuttlingen begrüßt die heutige Entscheidung von Landtagspräsident Guido Wolf, sich als Spitzenkandidat der CDU für die Landtagswahl im Jahr 2016 zu bewerben. „Wir freuen uns sehr über diese Entscheidung und werden Guido Wolf aus voller Überzeugung bei seinem Ziel unterstützen“, so der CDU-Kreisvorsitzende Tobias Schumacher. Dies sei ein guter Tag für die CDU im Land, da es gelungen sei, innerhalb der CDU-Landtagsfraktion eine sinnvolle und konstruktive Lösung zu finden. „Miteinander statt gegeneinander, nur das kann auch das Erfolgsrezept für die kommende Zeit sein“, so der CDU-Kreischef. „In den letzten Wochen haben wir aus vielen Teilen des Landes zahlreiche positive Rückmeldungen über das Auftreten und die Arbeit von Guido Wolf bekommen. Wir wissen aus seiner engagierten Tätigkeit hier in der Region, dass er Menschen begeistern kann und politische Herausforderungen - wie die Tuttlinger Hochschule - mit Elan angeht. Diese zupackende Art trauen wir ihm auch in anderen Funktionen zu. Deshalb sind wir zu allem bereit“, so Schumacher.